ACHTUNG FANPOST



Hier schreibt Euer kleiner Fan, ihr seid die besten Sänger, die ich kenn!

Zum Rathauskonzert nach Hohenstein, lud Mama ein zwei Freunde ein...

... ich hatte Glück und durfte mit

– zu diesem sauguten Auftritt.

Der Papa blieb beim kranken Hund daheim, und Mutti konnt vor Freude wein'.

So war der Abend sehr gelungen und alle haben mitgesungen!

Nun habt Ihr endlich einmal Sachsen gesehen und falls wir mal nach Burghausen gehen, da hoffen wir auf ein Konradiskonzert, denn das wäre wohl einen Ausflug wert!!



DER KEVIN (3 Jahre)
AUS
HOHFNSTFIN-FRNSTTHAL